



240 テニスカレッジ便り 2月号

2016 年初打ち会

新年3日は 240 テニスカレッジで毎年恒例の初打ち会をしました！今年のお正月は晴天に恵まれ、そして暖かくテニスにはもってこいの気候でした！大河原さん、いつも豚汁&おしるこを有り難うございます。よく食べ、よく汗をかき、よく笑いました。2016年が皆様にとって素晴らしい1年となりますように。



私学大会ダブルス 5位入賞

東京都私学中学高等学校テニス選手権本戦が有明テニスの森公園で開催され、予選からの出場だったトーナメントクラスの名村彩選手(聖心高3)のダブルスが惜しくも第1シードの大成高校ペアに4-6で敗れ5位入賞となりました。その他、シングルスでは予選全試合を6-0で勝ち上がり本戦へ上がりましたが2回戦で第2シードに敗れベスト32となりました。



トーナメントクラス振替のお知らせ

昨年12月6日日曜日の「忘年テニス」で休講になっていた日曜日のトーナメントクラス A,B 共に振替レッスンを下記の日程で行います。12月の時点で日曜日クラス以外のジュニアで受講希望者があれば受け付けます。参加希望する人もしない人も必ず2月7日日曜日までに連絡をすること。参加費は7,500円。日曜日クラスのジュニアは参加費は必要ありません。
日時：2月11日(木・祝日)

トーナメント A 9:00~10:30(ランニング 8:30 スタート)

トーナメント B 15:00~16:30(ランニング 14:30 スタート)





240 テニスカレッジ便り 2月号

雪が降っちゃった・・・

雪って降り始めるとなんとなくワクワクしてしまうジュニアも多いかと思いますが、240 テニスカレッジのスタッフにとっては、最強の相手といっても過言ではない！とにかく大変なんです。雪がほんのわずかでも積もってしまったら夜になると凍ってしまうので、次の日の朝は先ずホースでお湯をひたすらコートに撒き溶かしながら雪かきをします。雪は水の重さも含んでいるのでとても重く、コート全面の雪をコートの外に運び出すのは本当に並大抵の作業ではありません。

朝一から作業を始め、午後3時をすぎるとお日様が陰ってくるので再び凍結し始めるのでそれまでに作業を終わらせなければならぬのです。



テニスが大好きな皆さんの為に、そして我々スタッフも

テニスが出来なくなるととても悲しいので、雪が降った次の日には必ずテニスができるように一生懸命コート整備をさせていただいています。2~3月は雪の予報が多い月。早く春にならないかな....。



TEAM240 トーナメントクラス



240 テニスカレッジには「ジュニアトーナメントクラス」があるのは皆様ご存知かと思います。トーナメントクラスのジュニア達は、テニスが大好きでもっと上手になりたい、強くなりたい、試合で勝てるようになりたい！と思っている子供達が集まっています。日々目標に向けて努力を積み重ね練習に励んでおりますので皆様の応援をよろしく願いいたします！

2016 ヨネックス新作展示会



新年早々に、品川インターシティでヨネックス展示会が催されました。今年最初のグランドスラム、全豪オープンではヨネックスのラケットを使用しているケルパー選手が女子で初優勝を飾りましたね！ケルパー選手使用モデル、そして男子ではバブリンカ選手の使用しているいずれもV-COREシリーズは西尾プロも一押しです！皆様ぜひお試しあれ！